

## COMUNICADO DE PRENSA

### Plan piloto de 147 casas en plena ejecución

### VIVIENDA PARA FAMILIAS DAMNIFICADAS DEL TERREMOTO YA ESTÁN SIENDO TERMINADAS EN LAJA

En pleno proceso de construcción se encuentran las 147 viviendas asignadas por el Servicio de Vivienda y Urbanismo, SERVIU, como parte del plan piloto para nuestra comuna, del subsidio de reposición de viviendas inhabitadas.

Estas casas están siendo levantadas por la constructora Santa María y del total de casas, hay varias terminadas, las cuales ya están siendo habitadas, mientras otras están con diferentes grados de avance tanto en la parte urbana como rural.

De este modo, a un año del terremoto del 27-F, en Laja ya hay soluciones definitivas en el tema habitacional. Es importante recordar que estas familias beneficiarias escogieron el pasado mes de noviembre en una ceremonia pública el modelo de vivienda que se les construiría, las que tienen construido 50,4 metros cuadrados, con 3 dormitorios, sala de estar-comedor, baño y cocina.

Estas hermosas casas ya es posible verlas en algunos puntos de la comuna ya que destacan por el color naranja con que fueron pintadas.

Por otra parte el segundo grupo de construcción de viviendas para damnificados del terremoto denominado convenio PSAT las cuales son íntegramente ejecutadas por la EGIS municipal y construidas por la empresa Andes, de las cuales ya hay cerca de una decena de casas listas para comenzar a ser erigidas en nuestra comuna, porque pasaron toda la tramitación correspondiente.

Así nuestra comuna, vuelve paulatinamente a la normalidad en un tema tan sensible y relevante para el Alcalde Vladimir Fica, que ha trabajado en forma incansable para dar soluciones a las cientos de familias que aguardan por nuevas viviendas y que convierte a Laja en una de las primeras comunas en entregar casas definitivas en la región del Bio Bio